

Kering ouvrira ses portes au public à l'occasion des Journées européennes du patrimoine 2024 avec un nouveau parcours d'expositions

Les 21 et 22 septembre prochains, Kering participera pour la neuvième année consécutive à cet événement en ouvrant les portes de son siège, l'ancien hôpital Laennec, où le Groupe proposera des expositions inédites de la Collection Pinault et de la Maison Balenciaga.



Depuis 2016, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, Kering ouvre ses portes au public pour lui permettre de découvrir ou de redécouvrir ce lieu chargé d'histoire, dans un dialogue singulier entre patrimoine et création contemporaine.

Chaque année, la Collection Pinault investit ainsi la chapelle édifiée sous Louis XIII, proposant aux visiteurs un parcours artistique à travers le regard d'artistes contemporains. Pour cette nouvelle édition, l'exposition *Éloge de l'espace* réunira des œuvres de Nairy Baghramian, Pier Paolo Calzolari, Trisha Donnelly, Anne Imhof, Mario Merz et Danh Vo, qui, tout en embrassant l'abstraction, font apparaître certaines formes de figuration en s'intéressant en particulier à l'idée de « passages ».

Dans la Croix Est de Laennec, la Maison Balenciaga dévoilera cette année un dialogue inédit entre Cristóbal Balenciaga et Demna, en explorant les interprétations respectives de thèmes chers au grand couturier et à l'actuel directeur artistique de la Maison.

Nous aurons le plaisir de vous convier à des avant-premières les mercredi 18, jeudi 19 et vendredi 20 septembre, de 9h à 18h.